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Abstract (en)
The method involves arranging a cross wound bobbin sleeve (1) opposite to an image recording device, and detecting a digital image of a front side
(27) of the sleeve. The digital image is subjected to an edge detection process for determining object edges of the sleeve. A detection parameter is
determined, where the detection parameter depends on breadths of circular rings formed by the object edges. The detection parameter is compared
with a reference value that depends on sleeve parameters, and orientation of the sleeve is determined depending on the comparison result. An
independent claim is also included for a device for determining orientation of a cross wound bobbin sleeve comprising an image processing device
formed as a digital camera.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verfahren zur Ermittlung der Orientierung einer Kreuzspulenhülse (1), deren eine Stirnseite (27) zur Abzugsseite als
Hülsenspitze (2) mit einer umbördelten Kante (4) und deren andere Stirnseite (27) als Hülsenfuß (3) ohne umbördelte Kante (4) ausgebildet
ist. Erfindungsgemäß wird ein digitales Bild einer Stirnseite (27) der Kreuzspulenhülse (1) erfasst, das digitale Bild wird einer Kantendetektion
unterzogen, um die Objektränder (6, 7, 8, 9) der Spulenhülse (1) zu ermitteln, ein von der Breite (b 1 , b 2 ) des von den Objekträndern (6, 7, 8,
9) gebildeten Kreisringes (10, 11) abhängiger Erkennungsparameter wird bestimmt, dieser Erkennungsparameter wird mit einem Referenzwert
verglichen und in Abhängigkeit von dem Vergleichergebnis wird auf die Orientierung der Kreuzspulenhülse (1) geschlossen. Ferner betrifft die
Erfindung eine Vorrichtung zur Durchführung des Verfahrens.
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